

ABSTRAK

Lusi Hardiyanti, 2016: Pengaruh Pembiayaan *Mudharabah* terhadap Profitabilitas (ROA dan ROE) PT. Bank Syariah Mandiri Branch Bondowoso Tahun Periode 2012 - 2015.

Bank Syariah yang pada dasarnya bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan umat, melalui pembiayaan *Mudharabah* dengan skema bagi hasil yang diberikan kepada masyarakat diharapkan dapat membangkitkan kewirausahaan yang pada akhirnya dapat meningkatkan pendapatan pelaku usaha. Sedangkan Profitabilitas adalah rasio pengukuran bank dalam menghasilkan laba yang dapat diukur dengan: a. *Return on Asset* yaitu rasio yang menunjukkan tingkat efisiensi pengelolaan aset yang dilakukan oleh bank yang bersangkutan. b. *Return on Equity* yaitu rasio yang menunjukkan tingkat presentase yang dapat dihasilkan dari modal yang tersedia untuk menghasilkan laba bersih.

Rumusan masalah yang diteliti dalam skripsi ini adalah: a. Adakah pengaruh pembiayaan *mudharabah* terhadap profitabilitas (ROA) PT. Bank Syariah Mandiri Branch Bondowoso? b. Adakah pengaruh pembiayaan *mudharabah* terhadap profitabilitas (ROE) PT. Bank Syariah Mandiri Branch Bondowoso?

Tujuan pembahasan dalam penelitian ini adalah : a. Untuk mengetahui pengaruh pembiayaan *mudharabah* terhadap profitabilitas (ROA) PT. Bank Syariah Mandiri Branch Bondowoso. b. Untuk mengetahui pengaruh pembiayaan *mudharabah* terhadap profitabilitas (ROE) PT. Bank Syariah Mandiri Branch Bondowoso.

Adapun metodologi penelitian yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian data *time series*. Sumber data menggunakan data sekunder yaitu data yang diperoleh dalam bentuk Dokumentasi, Kepustakaan dan Internet. Metode pengumpulan data menggunakan metode Observasi, Dokumentasi dan Wawancara. Teknik Analisa data dalam penelitian ini menggunakan statistik dengan program SPSS.

Kesimpulan dari hasil penelitian ini adalah: 1. Berdasarkan hasil pengujian statistik dengan SPSS pembiayaan *mudharabah* dengan profitabilitas (ROA) menunjukkan nilai signifikansi yang dihasilkan ialah lebih kecil dari 0,05 yaitu sebesar 0,001 meskipun dengan tingkat pengaruh yang kecil, yaitu hanya sebesar 18,4 %. Hal tersebut dapat disimpulkan bahwa pembiayaan *mudharabah* berpengaruh terhadap profitabilitas (ROA) PT. Bank Syariah Mandiri Branch Bondowoso. 2. Berdasarkan hasil pengujian statistik dengan SPSS pembiayaan *mudharabah* dengan profitabilitas (ROE) yang menunjukkan nilai signifikansi yang dihasilkan ialah lebih kecil dari 0,05 yaitu sebesar 0,019 meskipun dengan tingkat pengaruh yang kecil, yaitu hanya sebesar 9,4 %. Hal tersebut dapat disimpulkan bahwa pembiayaan *mudharabah* berpengaruh terhadap profitabilitas (ROE) PT. Bank Syariah Mandiri Branch Bondowoso.